



PTAおやこあんぜん会

発行 / (公財) 富山県PTA親子安全会 編集 / 広報委員会

富山市舟橋北町7-1 富山県教育文化会館内 TEL (076)433-2094 FAX (076)433-2096 E-mail anzenkai@ch.mbn.or.jp

一人はみんなのために、みんなは一人のために



取り組もう！SDGs

SDGsは「Sustainable Development Goals (持続可能な開発目標)」の略称です。

2015年、国連総会において「我々の世界を変革する：持続可能な開発のための2030アジェンダ」という文書が全会一致で採択されました。この文書の中に17の目標と169のターゲットからなる持続可能な開発目標〈SDGs〉が含まれています。

人類全体の目標として、世界中の人々が、2030年までにありたい未来を描きながらSDGsに取り組んでいます！

PTAでもこんな活動が行われています (ほんの一部です)

〈質の高い教育をみんなに〉



富山県PTA 連合会と
各市町村PTA での取り組み

委員会での意見交換や、教育委員会・校長会との懇談会などを行い、子どもたちの教育環境を見直し、より時代に合った環境に変えていけるよう要望書作成や研究発表などの活動に取り組んでいます。



県小・中学校校長会と県P連による教育懇談会



研究指定PTA発表をする高陵小学校PTAのスライド確認

〈住み続けられるまちづくりを〉



「こども110番の家」統一看板事業
富山県PTA 連合会

子どもが巻き込まれる痛ましい事件を防ぐために、子どもが安心して駆け込める「こども110番の家」の看板を分かりやすく統一する事業に取り組みました。マニュアルの見直し、危険箇所の洗い出しなど、関係機関と協力しながら継続的に環境改善に取り組んでいます。



統一された看板



「富山県安全・安心アカデミー」での県P役員の講演

入善町立入善西中学校の清掃活動



子どもたちとPTAが協力して、学校や周辺の清掃活動に取り組んでいます。

一つ一つの活動が、やがて大きな社会の変化につながっていきます。また、PTAや学校でも取り組みが広がっています。その学習・研修等にも使えるDVDを多数無料で貸し出しをしています。ぜひご活用ください。(詳しくはホームページをチェック)



氷見地区 8.24



魚津ブロック 10.17



高岡地区 10.11

「呼吸」がない時は「心停止」と判断し、躊躇なく119番に通報しAEDを依頼、救急車が到着するまで、胸骨圧迫を絶え間なく行うことが重要であることを学びました。また、2ℓの空ペットボトルを用いた胸骨圧迫の模擬実技では、圧迫の回数やリズム、両腕を使っての圧迫の仕方などを具体的に学びました。救急車が到着するまでの間を想定した胸骨圧迫は予想以上に長く感じられ、ペコペコというペットボトルを押す音が長い間会場内に響き渡っていました。

続いて救命措置についての講義が行われました。傷病者に「反応」と「呼吸」がない時は「心停止」と判断し、躊躇なく119番に通報しAEDを依頼、救急車が到着するまで、胸骨圧迫を絶え間なく行うことが重要であることを学びました。また、2ℓの空ペットボトルを用いた胸骨圧迫の模擬実技では、圧迫の回数やリズム、両腕を使っての圧迫の仕方などを具体的に学びました。救急車が到着するまでの間を想定した胸骨圧迫は予想以上に長く感じられ、ペコペコというペットボトルを押す音が長い間会場内に響き渡っていました。

心に行えることを改めて認識しました。また同時にDVD貸出等のPRも行われました。

とっさの病気やけがに対応できるように 県内4地区で 『安全教育研修会』を開催

本年度の安全教育研修会は感染対策を万全にして、砺波・氷見・高岡・魚津ブロックの4会場で開催されました。



講師 林信宏先生



砺波地区 8.22

はじめに当会より「親子安全会の歩みと事業内容・各種手続き」について説明がありました。PTA活動中のけがや病気・損害に対しては「見舞金給付」という制度があり、PTA活動が安全安心に行えることを改めて認識しました。

寄付金の募集

- 1 目標額 50万円
- 2 用途 就学奨励金に充てます。
- 3 期間 令和5年3月31日まで
- 4 金額 (1) 個人の皆様…1口 5千円
(2) 法人・団体の皆様…1口の金額の定めはありません。
- 5 お申込み方法 ホームページに申込書がありますので、郵送もしくはFAXでお送りください。

PTA親子安全会では、修学への意欲をもつ子どもたちのより一層の支えとなるよう、就学奨励金を給付しています。昨年度は小・中学生60名に給付することができました。今後も給付者数の拡大、給付金額の増額などを図っていく必要があります。この就学奨励金に充てる目的で、皆様からの寄付金を募集しています。皆様の格別のご理解とご支援をお願いいたします。

- 寄付金は随時受付をしています。ホームページに申込書がありますので、ダウンロードをしていただき、記入の上郵送もしくはFAXで当会にお送りください。後日、払込用紙を送りますので、所定の金融機関または郵便局でお支払いください。
- 寄付金に対する税制上の優遇措置が受けられます。詳しくはホームページの「寄付金募集のお願い」をご覧ください。富山県PTA親子安全会にお問い合わせください。
- 寄付していただいた個人、法人、団体をホームページや広報紙等で公開いたします。申し込みの際に希望を確認いたします。

安心があると、PTA活動はもっと楽しい!

申請忘れは ありませんか?



PTA主催の行事だけでなく、PTAとしての学校行事への協力や各種PTA研修会への参加、また、PTAが共催した地域のイベント等であっても災害見舞金を給付しています。児童・生徒・保護者はもちろん、教職員の方も対象となります。

また、行事だけでなく、その行き帰りの際に起こった災害も対象となります。

- ★災害見舞金の請求は、ケガが完治するまで待たなくて大丈夫です!
- ★災害が発生した場合はすぐに医療機関で診察を受け、診療書(第5号様式)にその状況を記入してもらい、災害報告・見舞金請求書(第3号様式)とPTA会長名の行事開催案内文を同封のうえ、学校を通じて事務局までご送付ください。
- ★災害発生より3年以内なら申請可能です!

給付の対象となる事例や給付までの流れなどは、当会のリーフレットなども参考にしてください。リーフレットはホームページからもダウンロードできます。

編集後記

私の地区も今年度は三年に一度の秋祭りが二度の延期を経て五年ぶりに開催されました。地区の子どもたちはこの五年間で半分程に減り、世の中も大きく変わりましたが、今できることを最大限に行った楽しい祭りとなりました。

コロナ禍になってからできないことが多いと思っていました。この祭りを通じ、やろうと思えばできることが多いことに気付きました。考え方一つで楽しめることがたくさんあると感じています。この先も、地区、学校ともに難しい状況もあるとは思いますが、まず大人が楽しく明るく振る舞うことが大切だと思います。

(広報委員 袖野哲都)

